

La Fundación Santa María la Real abrirá un centro sobre el Románico

EUROPA PRESS. Santander

El Monasterio de Santa María la Real, en la localidad palentina de Aguilar de Campoo, se convertirá muy pronto en la sede de un centro divulgativo sobre el Románico que abarcará las comarcas de Palencia, Burgos y Cantabria, con un gran valor histórico, artístico y cultural. Se trata del centro divulgativo y didáctico denominado *Rom: Románico y Territorio*, que servirá para introducir de lleno al visitante, de una forma amena y divertida, a la par que didáctica, en el medievo. La Fundación Santa María la Real-Centro de Estudios del Románico lleva años luchando por devolver al patrimonio el valor que le corresponde. En este sentido, la institución aguilarense ha decidido apostar por un centro innovador y abierto.